

SUB-COMISIÓN de CAMPEONATOS

Buena fue la actividad de la Federación con respecto a los mayores. Podemos destacar que hubo distintos resultados con respecto a la cantidad de jugadores que han participado en una u otra cancha. Se siguen entregando órdenes de compra para artículos de golf como recompensa dada a los ganadores en los distintos torneos. Mantiene un entusiasmo por parte de los jugadores

Con respecto al Ranking 2010, el mismo sirve para elegir los jugadores y jugadoras que van a representar a esta Federación, en oportunidad de jugarse el Torneo Interfederativo de Mayores que se realizará en el mes de abril de 2011.

En abril de 2010 se jugó en el Club Estudiantes de Paraná el Torneo Interfederativo de Mayores. Los equipos estuvieron formado por:

En Damas: (Clasificaron en el 3° puesto)

Usandizaga Josefina
Cremasco Yanina
Huang Alejandra

En Caballeros: (Clasificaron en el 3° puesto)

Cozzoli Patricio
Melara Gastón
Ramacciotti Gonzalo
Giorgetti Omar
Gaido Jorge
Hansson Eduardo

Cuatro fueron los torneos que se hicieron hasta la fecha. El primero de ellos se desarrolló en el Costa Esmeralda Golf Club en junio de 2010, el segundo en el Villa Gesell Golf Club en el mes de agosto, el tercero en el Tandil Golf Club en el mes de setiembre y finalmente en el mes de octubre se realizó en el Mar del Plata Golf Club. Cabe destacar que para la finalización del Ranking falta jugarse el Campeonato Regional.

Además del Ranking Anual que se realiza en esta Federación, se realizaron los dos Torneos más emblemáticos que se tiene.

Campeonato Regional Jugado en Necochea Golf Club(27 y 28-03-2010)

Ganadora: **Manuela Carbajo Re**

Segunda: Sofia Goicoechea

Ganador: **Nicolás Giorgetti**

Segundo: José Cendoya

Inter clubes Regional Jugado en el Valle de Tandil Golf Club (20 y 21-11-2010)

En la Categoría Caballeros

Equipo Campeón: Tandil Golf Club formado por Fernando Paz, Nicolás Mathiasen, Alejo Traiani y Esteban Martínez.

Equipo Campeón Pre Senior, del Necochea Golf Club, integrado por José Arrutti, Omar Giorgetti Cristian Meyer Arana y Jorge Gaido.

Equipo Campeón de Senior, del Necochea Golf Club, integrado por; Juan Barletta, Carlos Montenegro, Jorge Liotto y Oscar Crova.

En la Categoría Damas

Equipo Campeón: El Valle de Tandil Golf Club, integrado por, Elena Álvarez, Samanta Nuessle e Ignacia Sparo.

La categoría de damas Senior se declaró desierta ante la falta de presentación por parte de los clubes en esa categoría.

Representación de los distintos equipos de clubes de nuestra Federación en los campeonatos Nacionales.

En Primera división jugó el Tandil Golf Club que arribó en quinto lugar.

En Segunda división jugó el Necochea Golf Club arribó en el segundo lugar logrando así el ascenso a la categoría Intermedia, el Club Mar del Plata SA arribó en sexto lugar manteniendo la categoría.

En Tercera división jugó el Mar del Plata Golf Club llegando en el sexto puesto y mantuvo la categoría.

En Quinta división jugaron el Valle de Tandil Golf Club y Sierra de los Padres Golf Club llegaron en el séptimo y octavo puesto, ambos clubes perdieron la categoría.

Con respecto a las damas:

En Primera división el Necochea Golf Club arribó en segundo lugar, el Tandil Golf Club en quinto lugar y el Valle de Tandil llegó noveno perdiendo la categoría.

En división intermedia salió Campeón el Club Mar del Plata seguido del Mar del Plata Golf Club lo que permitió el ascenso a primera por parte de ambos clubes.

En Segunda división el Sierra de los Padres Golf Club arribó en segundo lugar lo que le permitió su ascenso a la categoría Intermedia.

Cabe estacar que este año el equipo e Damas del Sierra de los Padres Golf Club venía de lograr el triunfo en el Torneo Clasificatorio para el Interclub 2010 jugado en el mes de marzo.

Felicitaciones a los ganadores y a quienes han logrado ascender de categoría.

La Sub-Comisión de Campeonatos agradece a los clubes que de una u otra forma han colaborado con la sesión de sus canchas para la realización de los distintos torneos de nuestra Federación.